

11.12.2024 - 17:15 Uhr

Changement à la tête d'Allianz Suisse



Wallisellen (ots) -

Ruedi Kubat, CEO d'Allianz Suisse, a été nommé directeur général d'Allianz Lebensversicherung-AG en Allemagne avec effet au 1er janvier 2025. Laura Gersch lui succède au poste de CEO d'Allianz Suisse. Elle était jusqu'à présent responsable du département Finances au sein du Directoire d'Allianz Versicherungs-AG en Allemagne.

Ruedi Kubat (55 ans), l'actuel président du Directoire d'Allianz Suisse, prendra ses fonctions comme directeur général d'Allianz Lebensversicherung-AG en Allemagne à compter du 1er janvier 2025. Allianz Lebensversicherungs-AG est le plus grand assureur vie d'Allemagne et le leader incontesté du marché. Ruedi Kubat succède à Katja de la Viña, l'actuelle directrice générale d'Allianz Lebensversicherungs-AG, qui a souhaité changer de poste au sein d'Allianz. Elle quittera ses fonctions actuelles dès le 31 décembre 2024 pour des raisons personnelles et être plus présente auprès de ses enfants. Elle rejoindra l'équipe Group Strategy, Marketing and Distribution dans une nouvelle fonction de management, à temps partiel.

La nouvelle présidente du Directoire d'Allianz Suisse, **Laura Gersch** (41 ans), apportera avec elle une vaste expertise dans les domaines de l'assurance de choses et de l'assurance vie, ainsi que dans les fonctions finances,

produits, distribution, informatique et ressources humaines. Depuis le 1er janvier 2022, elle était responsable du département Finances au sein du Directoire d'Allianz Versicherungs-AG, où elle a assuré l'introduction des normes comptables IFRS9/17, tout en faisant avancer de manière significative la transformation agile. Auparavant, elle était responsable depuis janvier 2020 du département Clients entreprises et Personnel au sein du Directoire d'Allianz Lebensversicherungs-AG. Dans le cadre de cette fonction, elle a développé les produits de la prévoyance vieillesse d'entreprise pour les adapter à l'évolution des taux d'intérêt et lancé l'initiative #equalpension. De 2017 à 2019, elle a dirigé le bureau du président du Directoire d'Allianz SE, Oliver Bäte. Mère de deux enfants, Laura Gersch a rejoint Allianz en 2014 et occupé différents postes de direction chez Allianz Global Automotive, notamment celui de membre du comité directeur. Auparavant, elle a travaillé comme consultante dans le secteur européen de la banque et de l'assurance.

"Avec Ruedi Kubat, Allianz Leben gagne un directeur général doté d'une longue expérience internationale dans le domaine de l'assurance vie, qui, avec une équipe de direction solide, saura poursuivre avec clairvoyance les succès de Katja de la Viña sur ce marché dynamique. Ruedi Kubat a marqué Allianz Suisse de manière décisive par sa vision stratégique et ses décisions avisées. La rentabilité et la croissance ont été durablement renforcées sous sa direction. Il a mis en place les conditions nécessaires pour assurer l'avenir de la distribution et ouvert des voies innovantes dans la gestion du capital. Sous son égide, la satisfaction des collaborateurs s'est en outre nettement améliorée.

Laura Gersch se distingue en particulier par son expertise professionnelle, tant dans le domaine de l'assurance vie que dans celui de l'assurance non-vie. Allianz Suisse aura à sa tête une CEO dotée d'une forte personnalité de leader et d'un excellent esprit d'équipe", déclare Klaus-Peter Röhler, membre du Directoire d'Allianz SE.

Contact:

Nadine Schumann, porte-parole
press@allianz.ch, Tél. 058 358 84 14

Medieninhalte



CEO d'Allianz Suisse, Laura Gersch / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100008591 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100926821> abgerufen werden.